



## Norteamérica ha acogido con escepticismo unánime la gestión de Lie

### Truman se niega a contestar a preguntas de los periodistas sobre la misión del secretario general de la Organización de las Naciones Unidas

#### Apoyo militar de Francia, Estados Unidos y Gran Bretaña al Oriente Medio para hacer frente al comunismo

WASHINGTON.—En su conferencia de Prensa, Truman se negó a responder a preguntas de los periodistas relacionadas con la misión del secretario de la Organización de las Naciones Unidas, Lie, en Moscú para sacar a esta del mortal atolladero en que se encuentran por el boicot soviético. Esa reserva del Presidente refleja el escepticismo unánime con que Norteamérica ha acogido la gestión de Lie, no comprendiendo nadie aquí la euforía de aquél tras de sus entrevistas con Stalin, pretendiendo poco menos que poseer ya la fórmula milagrosa que curaría fulminantemente los males de dicha Organización imponiendo la paz en la «guerra fría». Esa fórmula de Lie, se cree en las esferas mejor informadas, consiste no precisamente en introducir de la noche a la mañana en la Organización de las Naciones Unidas a los comunistas chinos, sino en expulsar de la Organización a los nacionalistas. La maniobra es demasiado burda para que hasta el más lerdo no descubra que en lugar de una operación simultánea automática de desalojar a los nacionalistas asentando «ipso facto» a los comunistas, se trata de una operación en dos etapas espaciadas, porque una vez eliminados los de Chan Kai Chek, que es con lo que, en principio, Rusia se conformaría, el vacío de esa inmensa nación se haría sentir, exigiendo por sí solo una nueva representación, que recaería inevitablemente en los rojos chinos.

Las andanzas de Lie se observan aquí con la más absoluta desconfianza y hostilidad, clara o disimulada. Los más realistas le juzgan un agente soviético, presto siempre a servir al Kremlin, y los más benévolos se limitan, reservadamente, a elogiar sus aparentes buenos propósitos pacifistas sin esperar nada de ellos.

Con Rusia, sus satélites, espías y agentes de toda especie, Norteamérica sostiene ya obligadamente demasiados comunistas en su territorio para admitir de buen grado que vengan a sumárseles los que enviaría la China roja enganchados a su Delegación en la O. N. U., si en ésta fuese admitida. Los funcionarios del departamento de Estado, como toda la opinión, se muestran, pues, enteramente escépticos e íntimamente hostiles hacia la misión de Lie, y en el Senado y el Congreso ningún legislador expresó simpatía o adhesión hacia Lie y su tarea. El tiempo de creer en las promesas rusas ha pasado, imperando, además, el criterio en estas alturas políticodiplomáticas de que ninguna de las partes envueltas en la «guerra fría» está actualmente dispuesta a la más mínima concesión. Lie vendrá a Washington en la próxima semana, pero se recuerda que cuando marchó a Europa el departamento de Estado se limitó a desearle buen viaje y éxito, pero no respaldó, en lo más mínimo su gestión.

Prueba de que los acontecimientos seguirán su declinante curso actual fué la decisión anun-

ciada hoy, no poco sensacionalmente, de que los «tres grandes» occidentales han acordado otorgar armamentos tanto a los países árabes como a Israel para que puedan hacer frente a Rusia y el comunismo en su amenaza progresiva al Oriente Medio.

Esta decisión pone fin al entendimiento que latía entre Norteamérica, Inglaterra y Francia sobre el aprovisionamiento de armas a tales naciones después de la guerra árabeisraelita por el reparto de Palestina. La necesidad vital de mantener un buen nivel

de fuerzas armadas en esa área para la seguridad del Oriente Medio es la razón básica de ese acuerdo, y el hecho de que éste se haya producido descubre la gravedad de la amenaza que Rusia cierra sobre el extremo oriental del Mediterráneo, que sumado a la manifiesta debilidad militar de los Estados árabes, era causa de hondas preocupaciones para Norteamérica. Las armas destinadas a esos países serán suministradas de los arsenales del Pacto Atlántico, utilizando las que éste no necesite imperiosamente.

## El ministro de Liberia entregó sus credenciales al Jefe del Estado

MADRID.—Ayer y con el ceremonial acostumbrado, se verificó, en el Palacio de El Pardo, la presentación de cartas credenciales a Su Excelencia el Jefe del Estado del enviado extraordinario y ministro plenipotenciario de Liberia, excelentísimo señor don Henry Ford, quien llegó a Palacio acompañado del subsecretario de Obras Públicas de su país, y del primer introductor de Embajadores.

En el momento de efectuarse la ceremonia acompañaban a Su Excelencia el ministro de Asuntos Exteriores, teniente general jefe de la Casa Militar, jefe de la Casa Civil, jefe del Gabinete Diplomático del ministerio de Asuntos Exteriores, segundo jefe e intendente de la Casa Civil, ayudantes de campo de Su Excelencia, de servicio, secretarios de Protocolo del ministerio de Asuntos Exteriores y alto personal de la Casa Civil.

Terminada la presentación, el Caudillo de España conversó con el nuevo ministro de Liberia.

## Pío XII habla al nuevo ministro de Indonesia cerca del Vaticano

### Impugna los Gobiernos que niegan la primacía de Dios y siguen políticas contrarias a la paz

CIUDAD DEL VATICANO.—En un breve discurso dirigido al nuevo ministro indonésico cerca del Vaticano, Suharyo Wiryo-prancto, Su Santidad el Papa Pío XII ha impugnado a los Gobiernos que niegan la primacía de Dios y siguen políticas que «obstaculizan y amenazan la paz del mundo». Sin citar a Rusia ni a ningún otro país por su nombre, el Papa expresó su grave inquietud ante la tendencia actual de las relaciones internacionales. «Nuestro paterno corazón—dijo—está agobiado de preocupación al desplegarse ante nosotros toda la trágica historia de la desunión internacional y contemplar los resultados en el orden material y especialmente en el moral de la actual fase de una persistente política que retarda y obstaculiza y amenaza la paz del mundo».

El Pontífice rindió tributo al nuevo Estado indonésico por dar «a la suprema autoridad Omnipotente» un lugar predominante en sus principios básicos.

### Presentación al Caudillo de los nuevos prelados

MADRID.—Se celebró, en el Palacio de El Pardo, el acto de presentación ante el Jefe del Estado de los nuevos obispos de Bilbao, Ciudad Rodrigo y Coria.

El Caudillo estaba acompañado por el ministro de Justicia, como notario mayor del Reino; teniente general jefe de la Casa Militar, jefe de la Casa Civil, subsecretario de Justicia, contralmirante segundo jefe de la Casa Militar, segundo jefe e intendente de la Casa Civil, director general de Asuntos Eclesiásticos y ayudantes de campo de Su Excelencia, de servicio.

A continuación, el Generalísimo y su esposa ofrecieron un almuerzo, al que asistieron, además de los nuevos prelados y personalidades citadas, el presidente del Consejo del Reino y de las Cortes, ministros de Asuntos Exteriores, Gobernación, Marina, Aire, Industria y Comercio, Agricultura, Obras Públicas y Trabajo; el nuncio de Su Santidad, y obispo de Madrid-Alcalá.

«Donde se reconoce y mantiene la primacía debida a Dios y a El solamente —añadió—, los hombres, la nación y la democracia y una acertada conciencia social, naturalmente y en forzosa y fructífera armonía, encuentran su adecuado lugar en la jerarquía de los valores».

Dijo Su Santidad que Indonesia está expuesta «a manifiestas dificultades y peligros y que también merece la ayuda de todos los que son sinceros en sus propósitos de no negar por más tiempo a las naciones y a la sociedad internacional las bendiciones y los frutos de una paz justa y duradera. Esta meta, objeto de los más profundos anhelos y de las más ardientes plegarias de todos los hombres de buena voluntad, es digna de los más meritorios esfuerzos del hombre, y nadie persigue su consecución más asiduamente que Nos». —EFE.

Los Ud. EL DIARIO DE AVILA

## «Inglaterra sigue siendo el principal cliente de España»

### Manifestaciones de Mr. Hankey en Barcelona

BARCELONA.—El encargado de Negocios de Inglaterra en Madrid, Mr. Hankey, ha manifestado durante un discurso pronunciado en la Cámara de Comercio Británica en España, que actualmente, como en el pasado, el Reino Unido sigue siendo el principal cliente de España. Recordó que en el año 1934 Gran Bretaña compró a España mercancías por valor de nueve millones de libras esterlinas, esto es, aproximadamente el 25 por 100 de todas las exportaciones españolas. Asimismo el Reino Unido envió a nuestro país mercancías por un valor de cinco millones de libras en el mismo año, aproximadamente el 10 por 100 de las importaciones totales de España. En el ejercicio último, de 1949, España ha comprado por valor de 12,8 millones y ha exportado a Inglaterra por una cifra de 35,8 millones de libras esterlinas. Terminó refiriéndose a las negociaciones que están ahora a punto de entablarse para la firma de un nuevo tratado comercial hispano-británico, que siga favoreciendo los intereses comerciales entre los dos países.

## En Colombia se estrella un «Douglas» con veintiocho personas a bordo

### Una niña, levemente herida, es la única pasajera que se salvó de la catástrofe

CALI.—Veintiocho personas han perecido al estrellarse un avión «Douglas» DC 3 cerca del volcán Galeras, en el departamento de San Marino, al sur de Colombia.

El avión, pilotado por el teniente coronel Jesús Bonilla, había salido de Cali, rumbo a Popayan, para regresar horas más tarde a Cali.

Los grupos de salvamento comenzaron la triste misión de transportar los cadáveres de las veintiocho personas que se han

estrellado el miércoles en un avión «Douglas» DC 3 contra el volcán Galeras, en el departamento de San Marino, en el sur de Colombia. Solamente hay un superviviente, una niña, que sufre varias heridas. El avión se ha estrellado a menos de ocho kilómetros de Pasto, cuando estaba en camino desde Popayan a Ipiales, cerca de la frontera ecuatoriana. Al parecer, el avión se estrelló contra la ladera de la montaña, a alguna distancia del lugar en que se han encontrado los restos.—EFE.

## Los 15 millones del sorteo de ayer, a un capitán de Aviación de Zaragoza

ZARAGOZA, 25.—El capitán don Pedro Broto Rodríguez, del Centro de Reclutamiento de Aviación de esta capital, le han correspondido 15 millones de pesetas en el sorteo extraordinario de lotería de hoy. El agraciado juega dos series del premio gordo, y se le comunicó la noticia, alrededor de las tres y media de la tarde, el afortunado señor Broto esperaba que su esposa diera a luz. Manifestó que aun no había abierto el sobre que le enviara la administración de loterías de Madrid que contenía las dos series premiadas. Agregó que nunca había hasta ahora jugado cantidad tan considerable y que lo había hecho por una verdadera corazonada.—(Cifra.)

## El buque-escuela brasileño fondea en El Ferrol

EL FERROL DEL CAUDILLO, 25.—Fondeó en este puerto el buque escuela brasileño «Almirante Saldanha», y las baterías de San Juan descargaron las salvas de ordenanza. Su comandante, don Oswaldo Alvavavenga, ha sido cumplimentado por el capitán general del departamento y autoridades.

Un gran gentío presenció la entrada del buque y dispensaron a los marinos brasileños un afectuoso recibimiento.—(Cifra.)

## Cursillo de capacitación agrícola

El «Boletín Oficial del Estado» publica hoy, entre otras, las siguientes disposiciones:

AGRICULTURA.—Órdenes por las que se fijan los ritmos mínimos de producción de capullo de seda, a partir del presente año, en las cinco zonas de fomento sericícola; se aprueba la celebración de un cursillo sobre tractores y sus aperos, por la Escuela Especial de Ingenieros Agrónomos de Madrid; se organizan por este Ministerio tres cursillos sobre maquinaria, plagas del campo y cultivo de la patata, en la provincia de Lérida; un cursillo sobre adaptación, cultivo, plantación, injeración, poda y enfermedades de la vid, en Infantes (Ciudad Real); diez cursillos sobre olivicultura, escarabajo, patata, plagas del campo, apicultura, industrias lácteas, esquilmo, viticultura E, y capacitación agropecuaria en la provincia de Cáceres; cinco cursillos sobre plagas del campo, ganadería, arboricultura y arboricultura, en la provincia de Santa Cruz de Tenerife; trece cursillos sobre fruticultura, alivicultura, capacitación agropecuaria, plagas olivos y otros, en la provincia de Logroño; dos cursillos sobre fumigación C y hemifumigación, en la provincia de Teruel; se concede el título de Escuela Colaboradora a la Granja-Escuela Agrícola Salesiana de Campano, «San Juan Bosco».

## «L'Humanité», condenado

Tendrá que pagar 300.000 francos al padre Riquet

PARIS.—En un proceso por difamación visto por el Tribunal Civil del Sena, el afamado orador

## Nuestra Señora de Tepeyac entronizada en el Monasterio de Guadalupe

Llegó la imagen, traída de México, conducida por los muchachos del Frente de Juventudes. Asistieron a la solemne ceremonia de la entrega las autoridades de Toledo y Cáceres, las Falanges juveniles de Franco, los arzobispos de Méjico y Monterrey, de Ciudad Trujillo, auxiliar de Santiago de Chile y obispos españoles de Córdoba y Toledo.

Pronunciaron discursos llenos de emoción patriótica el arzobispo de Méjico y el Guardián del Convento.

## El tiempo en España

### PARTE METEOROLOGICA NACIONAL

Ayer llovió en gran parte del territorio. Cesarán las lluvias excepto en la vertiente cantábrica.

## ORO EN NOYA

### Aparece en pepitas, láminas y arenillas

SANTIAGO DE COMPOSTELA.—Se reciben noticias de Noya de haberse descubierto en aquel término yacimientos auríferos y de estaño. Por el vecino de dicha localidad y abogado don José María Vázquez, se han denunciado en la Jefatura de Minas de La Coruña, mil pertenencias mineras incluidas en el Municipio de Boiro y Puebla de Caramiñal. En dichas pertenencias se encuentra la mina «Antigua Romana», en la cual ha aparecido oro, no solamente en los riachuelos, sino también en el monte, mezclado con estaño. El oro recogido en las muestras es de veinticuatro quilates. La noticia ha causado gran sensación en la comarca, y numerosos vecinos se lanzan al monte y al río en busca de oro, que aparece en pepitas, láminas y arenillas.—(Cifra.)

## Intercambio Hispano-Holandés

AMSTERDAM, 25.—En el acuerdo comercial que han concertado Holanda y España se prevé un intercambio de mercancías por un valor de 150 millones de florines—unos 40 millones de dólares— entre primero de junio de 1950 y 31 de mayo de 1951.

Las exportaciones holandesas comprenderán: patatas, ganado, artículo electrotécnicos y pinturas, España enviará a Holanda: naranjas, limones, mercurio, minerales y rementinas.—EFE.

## Canonización de la beata Juana, reina de Francia

CIUDAD DEL VATICANO, 25.—El próximo domingo, 28 de mayo, fiesta de Pentecostés, tendrá lugar en la basílica vaticana la solemne canonización de la beata Juana, reina de Francia. La emisora vaticana transmitirá la sagrada ceremonia, que dará comienzo a las 8 30 horas, en onda corta de 19,87, 25 55 y 31,10 metros, y en onda media de metros 202.

sagrado padre Riquet ha salido victorioso frente al periódico comunista «L'Humanité» que habrá de abonarle la cantidad de trescientos mil francos en concepto de daños y perjuicios.—EFE.

# El campo español en MADRID

## La I Feria Nacional del Campo constituye por su volumen y participación un exponente de la vida rural española

Mañana se inaugura en Madrid la I Feria Nacional del Campo.

El secretario general y jefe de todos los Servicios de Organización de la Feria, ha hecho las siguientes declaraciones sobre la orientación y características del Certamen.

—Aun cuando la ejecución de las obras ha tenido un ritmo rápido y eficiente, la preparación de este Certamen, no ha sido precipitada. Su idea inicial y posterior se han llevado a cabo con gran ponderación, pulsando el estado de ánimo y la opinión de las entidades sindicales agrarias a todas las provincias.

El proyecto inicial, fué presentado al Mando Nacional de Sindicatos en noviembre de 1948. La fecha prevista entonces era la de 15 de mayo de 1949. En el mes de marzo se consideró oportuno su aplazamiento hasta 1950, para conseguir una mejor organización.

El contacto con los organismos sindicales de provincias ha sido constante. Mediante circulares, conferencias telefónicas, reuniones en Madrid y visitas a cada una de las provincias se han ido tratando los distintos aspectos de organización y presentación de productos agrícolas y ejemplares de ganado.

Durante el mes de enero de 1949 se realizaron reuniones en todas las Cámaras Sindicales Agrarias de España que tuvo el honor de presidir personalmente en su mayoría, analizando la situación económica de cada zona y las posibilidades para llevar a cabo este Certamen que desde el primer momento despertó el interés de los agricultores y ganaderos.

Desde aquella fecha ha celebrado reuniones la Comisión Organizadora bajo la presidencia de nuestro delegado nacional, cámara Sanz Orrío, estudiando los distintos proyectos y trazando las líneas generales de este trascendental acto del Sindicalismo Agrario.

Establecida definitivamente la fecha, en el mes de septiembre de 1949 se recibió de las Cámaras Sindicales Agrarias un avance garantizando su participación y la extensión inicial en metros cuadrados que había de concederse a sus respectivos «stands». Durante la III Asamblea Nacional, celebrada en diciembre último, hubo también cambio de impresiones con los dirigentes de las Cámaras.

En el mes de enero de este año se realizó una nueva revisión de los acuerdos anteriores, en reuniones celebradas en todas las Cámaras Sindicales Agrarias con asistencia de representantes de la Junta Nacional de Hermandades. En éstas se precisaron los presupuestos que previamente habían sido consignados en los presupuestos para este ejercicio.

La Comisión Organizadora determinó la participación de los Sindicatos Nacionales en el Sector Campo y Obras Sindicales de acuerdo con las peticiones de cada uno de ellos.

A partir de este mes planteado ya definitivamente el proyecto de edificaciones con su extensión actual de 150 000 metros cuadrados, se acometieron la totalidad de los trabajos de edificación calculando las fechas para su completa realización en este mes de mayo.

—La circunstancia de ser organizada por la Delegación Nacional de Sindicatos ¿concede a la Feria algún matiz especial?

—Efectivamente. El procedimiento de realización y participación de las entidades suponen una innovación en lo que hasta ahora se ha observado en esta clase de certámenes.

La I Feria Nacional del Campo es una auténtica Empresa sindical

### DECLARACIONES DEL CAMARADA DIEGO APARICIO

que no hubiera sido posible en España, sin este carácter.

Aun cuando es evidente que el sector más importante por el volumen de riqueza y por la cifra de población que incluye es el agrícola y ganadero, hay que reconocer que sin el aglutinante de nuestras Entidades no hubiera sido posible presentar en Madrid este exponente de nuestro Agro. Principalmente en la Agricultura no existe en España organización comercial del productor cuyos artículos se recogen de la tierra para su comercio por empresas o personas ajenas por completo al trabajo rural. Este es precisamente uno de los avances logrados por el Nacional Sindicalismo en los medios rurales y del que se da una prueba evidente en esta I Feria Nacional del Campo.

Esta línea fundamental no excluye naturalmente las aportaciones de empresas industriales de transformación, maquinaria y fertilizantes que representan un factor imprescindible para apreciar la visión de la situación actual del campo.

De su carácter sindical se deduce esta amplitud nacional que reviste la Feria. En el orden de actividades de la Delegación Nacional de Sindicatos encaja perfectamente esta tarea por los resultados que en el aspecto económico y político se obtendrá para la agricultura y la ganadería españolas. De otra forma no hubiera habido justificado para una iniciativa que a los ojos de los profanos pudiera parecer completamente ajena al plan de trabajo de la Organización Sindical.

Nuestra Delegación Nacional ha señalado esta trayectoria aportando todo su entusiasmo y tenacidad en la realización de una empresa que por su envergadura y novedad reunía especiales dificultades, pero que gracias a su firme voluntad ha sido posible llevarla a cabo en un plazo que sin exageración alguna puede señalarse como record en manifestaciones de ese tipo. El campo español necesita una Feria Nacional de la Delegación Nacional de Sindicatos se la ofrece creyendo cum-

plir con esto un objetivo importante en su esfuerzo al servicio de la prosperidad campesina.

—¿Cómo ha resuelto la actividad comercial inherente a estos certámenes?

—En primer lugar el efecto publicitario, premisa y supuesto de un sentido moderno del comercio está garantizado por el emplazamiento de la Feria en la Capital de España, la resonancia ya conseguida a través de periódicos y emisoras y que suponemos se incrementará durante su celebración, y el número de visitantes que el emplazamiento y la originalidad de las instalaciones atraerá sin duda alguna.

En la organización está prevista una oficina comercial que orientará a cuantos se acerquen a la Feria sobre la adquisición de productos y procedimiento para formalizar pedidos.

Los organismos estatales han concedido extraordinarias facilidades para la distribución de muestras y venta de los artículos intervenidos. Por otra parte la coyuntura actual que en muy pocos meses ha establecido la libertad de comercio y precio para una gran cantidad de productos agrícolas y ganaderos, representa una magnífica oportunidad para esta primera oferta del campo español a los consumidores.

### Vida económica nacional

## El campo pide dinero

Es esta en nuestra economía una vieja frase: «El campo pide dinero». En muchas ocasiones se han confundido los dos conceptos y se ha dicho que el campo necesita crédito. Sobre este error de apreciación, porque lo que el campo necesita es capital y capital de primer establecimiento, se han levantado verdaderas tempestades políticas y la fórmula de conceder crédito al agricultor llegó a convertirse en una magnífica redicilla para cazar votos, como si los agricultores fueran sencillas mariposas.

No, la verdad no es que el campo necesite crédito, lo que necesita es, simplemente, dinero. Y ese dinero no puede decirse que sea crédito ni a veces es posible que lo sea, porque en buenos términos contables y económicos lo

En los pabellones de la Feria figurarán artículos de consumo y muestras de la artesanía española, así como maquinaria, fertilizantes e insecticidas; las Entidades Sindicales y las empresas aceptarán en firme cuantos encargos y peticiones se formulen para su posterior cumplimiento.

—¿Qué ambiente ha obtenido la I Feria Nacional del Campo en los medios rurales?

—Se puede afirmar que en estos momentos constituye la máxima actualidad en todas las provincias españolas. La Prensa y las emisoras de radio se han ocupado reiteradamente de su preparación, publicando avances de lo que cada Cámara Sindical Agraria presentará en Madrid como exponente de las características especiales de la economía y de la vida rural en cada región.

Aparte de esta difusión existe un lógico interés en todos los afiliados por visitar el certamen a fin de comparar y estudiar las demostraciones que en Madrid se exhiben, El natural orgullo y cariño a la propia provincia que es innato en todos los campesinos, ha despertado la natural emulación por conseguir la mayor brillantez en el montaje de los pabellones.

Esperamos confiadamente en que todo esto se traduzca en una natural curiosidad, dando lugar a la visita a Madrid de agricultores y ganaderos de toda España.

# Sección religiosa

MAYO

Día 27, Sábado—Vigilia de Pentecostés.—Santos Julio, Rufo, Bada el Venerable.

La misa y oficio divino son de la Vigilia de Pentecostés, con rito semidoble de primera clase y color morado.

### ¡Despertad a tiempo!

¡Abulenses, devotos de María! Por fin la Virgen nos ha socorrido. Después de tanto invocarla, sobre todo con los Rosarios de la Aurora en este mes de su Corazón Inmaculado, nuestra Madre ha acogido nuestros ruegos; se ha compadecido de sus hijos espirituales y ya nos ha concedido de su Divino Hijo la lluvia del cielo que tan reiteradamente hemos solicitado.

Aunque no fuera más que por motivos de gratitud a la misericordia divina y a la generosidad de tan bondadosa Madre, estamos obligados a tributar una prueba más de veneración y afecto a nuestra Madre Celestial.

Y ¿cómo dar cumplimiento a estas exigencias de nuestro corazón filial hacia Ella? Ella siete siglos ha confesado repetidas veces su predilección por el «Salterio de Ave Marías», por la «corona de rosas»; ha testificado verbalmente que prefiere ser alabada con la «reina de las devociones marianas»; y ha ratificado esos sus anhelos, dejándose ver, mejor diríamos, ofreciendo con sus purí-

simos y cansarnos en el uso de devoción tan piadosa, al par que la más poderosa, la más valiosa, la más eficaz y la más sencilla entre todas las devociones marianas.

«Rezad, sí, recemos porque es la devoción más grata a María, Madre del amor».

Los protegidos de los patrios y potentados romanos, tenían obligación de presentarse diariamente ante sus protectores para ofrecerles el saludo matutino antes de comenzar las cotidianas labores.

Nosotros, católicos, cristianos de Avila, que estamos incesantemente bajo el amparo y protección de María ¿cuándo mejor que al amanecer que en la aurora del nuevo día podemos rendirla el homenaje de amor y cariño, para hacernos más dignos de su favor en el transcurso del día?

Dispensadme, queridos abulenses, que una vez más os llame desde estas columnas al ROSARIO DE LA AURORA del próximo sábado, día 27, que partirá de la Catedral a las SIETE en punto de la mañana para concluir en la Parroquia de San Juan.

Me parece que esta llamada a vuestro dormitorio para que en ese día madrugueis un poquito, es una exigencia de nuestro afecto hacia Madre tan cariñosa que sacrificó al Hijo de sus entrañas por nuestro amor.

Fr. Victoriano Vicente, O. P. Director del Rosario.

Nuestra Señora del Amor Hermoso

San Vicente—Se celebra solemnemente novena en honor de Nuestra Señora del Amor Hermoso.

Por la mañana, a las ocho y media, misa rezada. Por la tarde, a las siete y media, ejercicio de la novena, con plática por el muy ilustre señor don Ricardo García García, canónigo magistral de la S. A. I. Catedral.

Nuestra Señora del Socorro

Parroquia de Santiago.—La Cofradía de Nuestra Señora del Socorro celebra solemnemente novena en honor de su Excelsa Patrona la Santísima Virgen.

Por la mañana, a las ocho misa rezada. Por la tarde, a las ocho, exposición de S. D. M., estación, rosario, sermón por el muy ilustre señor don Mariano Taberna canónigo de la S. A. I. Catedral, preces de la novena, bendición, reserva y Salve.

Mes de las Flores

Monasterio de Santo Tomás

Por la mañana, Misas en el altar de Fátima, desde las 7 a 10.

Ejercicio y Flores a la Virgen: a las siete y media de la tarde.

PP. PAULES

La Asociación de la Medalla Milagrosa celebra todos los sábados del mes de mayo los cultos siguientes: Por la mañana, a las nueve, misa rezada. Por la tarde a las ocho, exposición de S. D. M. estación, rosario, ejercicio, reserva, y ofrecimiento de flores por las niñas del Colegio de la Inmaculada Concepción.

### Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila; Teléfono, 7 Teléfono 802

En el sorteo celebrado el día 25 de mayo de 1950 han resultado premiados los números siguientes:

Con 25 pesetas el número 836

Primer premio con 2'50 pesetas todos los números terminados en 36

### MAQUINARIA

vinícola y oleícola moderna perfeccionadas. Material para bodegas. MARODAN Y REZOLA, S. L., ingenieros. LOGROÑO,

**¡LABRADORES!**  
ASEGURAD VUESTRA COSECHA CONTRA EL ESCARABAJO de la PATATA EMPLEANDO...



**ARSENIATOS DE CAL O DE PLOMO Y SULFATADORAS MEDEM**

SOCIEDAD ANONIMA DE ABONOS MEDEM  
O'Donnell, 7.—Madrid  
Representante en Avila: Vicente Hernández Nieto, Sto. Domingo, 1



simas manos el Santo Rosario como emblema que Ella ha impreso en su manto virginal y los hombres hemos de adorar y festejar.

En las últimas y más célebres apariciones de María acaecidas en Lourdes y Fátima, siempre María vino sosteniendo entre sus limpios dedos el Rosario. Más aún: en sus confidencias con los videntes de su divino rostro incógnitas una y otra vez la plegaría que Ella misma compuso e inspiró a Santo Domingo de Guzmán. Prueba inequívoca de que el Rosario sigue siendo de aprecio especial para Ella. Argumento convincente para nosotros, hijos de tan tierna Madre, de que tampoco hemos de

**RELOJES SUIZOS**  
A PLAZOS Y AL CONTADO  
15 AÑOS DE GARANTIA  
GRANDES FACILIDADES DE PAGO  
MARCAS DE 1ª CALIDAD  
ENVIOS POR CORREO - PIDA CATALOGO GRATIS  
UNION SUIZA Apartado 39 - ZAMORA

ser de otra manera que auxiliando al campo en el aspecto más esencial: en el de su propia capitalización. Capitalización que si siempre fué necesaria, ahora es de urgente aplicación ya que sin capitales será difícil rescatar nuestra posición agrícola de antaño, rescatate que viene unido a un empleo de ingentes masas de dinero en conversión de tierras de secano y regadío, en organizaciones de mecanización, en duros y eficaces trabajos de genética buscando la mejor semilla, todo ello sin otra finalidad que ésta: elevar los rendimientos del campo por hectárea y elevar la producción total hasta alcanzar la masa de alimentos que necesita nuestra población para su supervivencia.—A. Sp.

# Ante el día de la Juventud

## La razón de nuestra existencia

Un año más en vuestra naciente vida falangista viene a recordaros la vida y virtudes de un Santo español que a su condición de hombre unía la de ser Rey y Caudillo.

Un año más en este continuo laborar por España viene a pedirnos cuenta de vuestra actuación pasada y a animarnos en el quehacer futuro. Una vida de continuos sacrificios, una vida de renunciamiento a muchas legítimas ilusiones, una vida dedicada al sagrado servicio de Dios y de la Patria, una vida que se entrega en silencio al heroísmo del sacrificio diario, quizá no tenga en este mundo agradables compensaciones materiales. Pero no olvidéis que los hombres mueren, mas los hechos subsisten. ¡Y las Patrias se forman y se engrandecen con esos héroes anónimos ante los ojos de los hombres, pero parecidos ante los de Dios!

Día de la Juventud es para vosotros el 30 de Mayo. Para vosotros y para España entera. Porque la juventud es, en última instancia, quien ha de decidir los destinos de la Patria. Día de la Juventud que vosotros, fruto sazonado de la Falange eterna, habéis de celebrar, no con la conmemoración rutinaria e insulsa de un aniversario o de una fecha, sino con la ardorosa impaciencia de una empresa en marcha.

Repasad por un momento en vuestra mente las páginas de la Historia, y después de recordar los años gloriosos de la grandeza hispánica, consecuencia de una política afincada y enraizada en los más puros motivos espirituales, comparadlos con los años de nuestra decadencia, decadencia que, como dijera con profundo acierto nuestro Caudillo en el discurso dirigido a vosotros recientemente «fué de las clases directoras y producida por la incapacidad de los viejos sistemas».

Y, junto al examen razonado y frío de los acontecimientos históricos, viene después el propósito firme y decidido de quienes, como concedores de las causas, no quieren incurrir en los mismos efectos.

Y aquí tenéis, camaradas, las frases de nuestro único Capitán: «Si bajo el signo de decadencia, por un sentimiento natural de defensa de la dinastía, sus viejos gobernantes arrojaron un tupido velo sobre tantas vergüenzas, nosotros no podemos hacernos con ellos solidarios, y estudiando y analizando nuestros años malos, garantizaremos que jamás podrán volver».

No faltarán a vuestro paso las impúdicas voces del materialismo grosero, ni las promesas engañosas de hombres sin conciencia y sin honor. Vuestra juventud es vuestra mejor arma de defensa. Vuestra juventud y vuestra fe inquebrantable en la doctrina. Que vuestro brazo no vacile en levantar la espada de la justicia; pero que vuestro corazón generoso sea capaz también de perdonar a los enemigos, justicia, que no es venganza. Amor y caridad, que no es debilidad ni cobardía.

España volverá a encontrar su grandeza por las rutas del Imperio, de ese Imperio postrado a los pies de Cristo Redentor.

Seguid, también, vosotros ese camino. Camino de espinas, al

final del cual encontraréis el sol de la Verdad y de la Justicia, el sol del quehacer inmortal de España, el sol que alumbró un día al Nuevo Mundo y que orientó el espíritu de los grandes Santos y Capitanes de España. Seguid «arma al brazo», como ordenara José Antonio, «en vigilancia tensa, fervorosa y segura».

Y que cada día, cada hora, cada minuto, nos acerque a todos a la consecución de esa España en la que, de una vez y para siempre, ondee la bandera de la Revolución Nacionalindustrialista, sin que entre sus pliegues pueda hallarse la huella del dolor y la vergüenza producidas por el deshonra de agiotistas y prevaricadores.

Con el brazo en alto, saludo de hermandad, con el pensamiento puesto en nuestros Caídos, con la mirada puesta en el límpido azul del cielo—símbolo de la bondad divina—e impetrandó la ayuda de San Fernando, Rey y Caudillo, lancemos nuestro grito de lucha, de fe y de rebeldía.

[Arriba España]

## Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

SECCION FEMENINA  
COROS Y DANZAS

El día 1 del próximo mes de junio, se celebrará en el Teatro Principal de esta ciudad, el IX Concurso Nacional de Coros y Danzas de la Sección Femenina, y el VII de Juventudes.

Año tras año, la Sección Femenina ha venido celebrando estos concursos y cada uno nos ha traído la sorpresa de nuevas danzas, buscadas en las más remotas aldeas, para ofrecerlas al público con toda la gracia y la pureza del momento en que fueron creadas por la inspiración popular.

Entre los cientos de grupos que toman parte en estos concursos, van siendo seleccionados los que han dado las muestras más bellas y originales de nuestro folklore. Y estos grupos son los que reparcieron durante unos meses por el aire de América la alegre melodía de las canciones españolas. Esas melodías arrancadas de la pura entraña de nuestro pueblo que han paseado su puntual triunfo a lo largo de una extensa geografía. Han sonado en las lejanas tierras de nuestras naciones hermanas, los panderos de Córdoba y las gaitas de Galicia, el chistu de las romerías vascas entre la asamblea verde de castaños y pinos. Y se han trenzado los pasos difíciles del fandango y la ceremonia gentil de la sardana bailada entre reverencias mientras la tenera le pone al aire su entrecortado quejido. Han sido estas muchachas las que han sabido llevar el aliento de la Madre Patria hecha carne de canción, hecha música como durante siglos las han cantado y las han bailado cien generaciones de españolas.

En los pueblos de Avila hay verdaderos valores y debemos confiar que también nosotras llevaremos un día las canciones y danzas de nuestra tierra por las naciones americanas.

La regidora provincial de Prensa y Propaganda

# SONATA DE PRIMAVERA

Con olor penetrante que es aroma de vida huele a fresco tempero la campiña florida. Luce el sol refulgente y es el cielo de añil. Un regocijo sumo se retrata en la cara del pinar, de los prados, del monte y la senara. Se ha vestido de gala la mañana de abril.

El cercano arroyuelo de tranquila corriente se ha cambiado de nuevo saltarín y riente con locura de niña que se entrega al amor. El peral de la huerta se ha cubierto de flores y en la copa de un chopo, modulando primores, lanza alegre sus trinos el primer ruiseñor.

Con un beso de seda que le ha dado la aurora ha brotado en la tierra su más cándida flora salpicada de gemas y destellos de luz. Y pregonan los campos un solemne contento gritando regocijos de color y de acento que suscitan a preludio de paz y gratitud.

Todo es sano y alegre y hace ser optimista. Embriagada de brillo se recrea la vista contemplando el paisaje de belleza sin par. Todo vive y palpita de placer satisfecho; el contento más puro se ha metido en el pecho y hace al alma sensible concebir y cantar.

Es repique de gloria la canción de Natura modulada con ecos de cadente dulzura por seres y por plantas en mutua exaltación; porque todo ha sentido llegar la primavera y el placer de la lluvia, bendita mensajera, portadora de gracias, promesas e ilusión.

Por eso están alegres y cantan a porfía pajarillos y flores que saludan al día radiantes de venturas y borrachos de luz; y por eso aquel hombre que es labriego y honrado, contemplando su siembra, de rodillas postrado, da las gracias al Cielo con los brazos en cruz.

Bias López Pérez  
(El campesino poeta)

## Flan PERMANYER exquisito

### INFORMACION MISIONAL

El 28 de mayo se celebrará la Jornada de los Enfermos por las Misiones

MADRID.—El próximo día 28, Domingo de Pentecostés, se celebrará en todo el mundo católico la Jornada de los Enfermos por las Misiones. Esta Jornada mundial fué instituida por S. S. el Papa Pío XI el año 1934, a fin de recabar de todos los enfermos católicos el ofrecimiento de sus dolores para cooperar a la Propagación de la Fe en el mundo.

Se ha constituido en España una productora de cine católico

Bajo el patronato del excelentísimo señor Obispo de Madrid-Alcalá, Patriarca de las Indias Occidentales, se ha constituido la productora cinematográfica «ASPA», que se dedicará exclusivamente a la producción de cine católico.

La primera película de «ASPA», cuyo rodaje acaba de comenzar en Salamanca, se titula «Balarrasa» y será dirigida por José Antonio Nieves Conde. El autor del guión es Vicente Escrivá. «Balarrasa» plantea el problema vocacional de un misionero de Alaska, cuyo papel será interpretado por Fernando Fernán Gómez, que tan señalado triunfo obtuvo como protagonista de «La mies es mucha». Completan el reparto como figuras principales: María Rosa Salgado, Enrique Guitart, José Suárez, Julia Cava Alba y Jesús Tordesillas.

Han salido para las Misiones las primeras misioneras seglares españolas

BARCELONA.—Han salido por vía marítima, rumbo a El Ecuador, las señoritas bilbainas, María Velasco y Nieves Aldana, que son las primeras misioneras seglares españolas. Estas misioneras seglares realizarán sus trabajos apostólicos en el Vicariato Apostólico de Los Ríos, que está moral y materialmente patrocinado por la diócesis de Vitoria.

Un obispo negro oficia de Pontífice en Nueva York

NUEVA YORK.—En la Catedral de San Patricio ha celebrado

una misa de Pontifical Mons. José Kibanuka, obispo negro, Vicario Apostólico de Madaka (Uganda). A este acto han asistido el cardenal Spellman y el presidente de la república de Chile, Dr. Gabriel González, con su esposa e hija. Durante el acto habló a los asistentes, en inglés y en español, el Revdo. P. James Griffiths, el cual destacó la catolicidad de la Iglesia simbolizada de forma expresiva en este acto: «el oficiante—dijo—es un negro de Uganda; en el trono se encuentra el cardenal-arzobispo de Nueva York, y en el templo el presidente de una república sudamericana, mientras que la asistencia se compone de fieles de numerosos países y razas. Todos, no obstante, se sienten hermanos por la fe que profesan».

Los Jesuitas ruedan una película en technicolor en la India

MADRID.—Procedente de Roma, ha llegado a esta capital el P. Benac, jesuita español, misionero de Bombay. El P. Benac ha entregado al Santo Padre un álbum de fotografías procedentes de la película, titulada: «Varón de Dolores». La película es un documental de la Pasión de Jesucristo. Ha sido dirigida por el P. Benet, S. J., y en ella han participado más de 300 indios católicos.

San Fernando, Rey y Santo, guerrero y conquistador, nos muestra en su vida y en su muerte todo un modo de ser de nuestra Patria.

Los Caídos por lograr la Victoria de las armas, esperan de nosotros el triunfo de la Revolución.

## Viñetas eucarísticas de Arenas

### Tercer día y clausura

La ciudad se despierta con el Rosario de la Aurora que es también para la Aurora Celestial de María. Misas y fervorosas comuniones en el templo parroquial. Todos esperamos impacientes la misa de las once en la explanada en honor de la Patrona de Arenas, la Virgen del Pilar.

Estas misas en la calle, en que Cristo, como un amigo convive con nosotros, tienen el sabor rancio de nuestros Autos Sacramentales y hacen a un pueblo entero arrodillarse bajo el sol y ante el Sol de soles; un pueblo en silencio que será doblando la rodilla, no es capaz de doblegar la cerviz por ninguna servidumbre humana... la seráfica y fulgurante palabra del muy ilustre señor don Mariano Taberna, cautivó a los fieles acercando a nuestros ojos la Luz del gran misterio de la Eucaristía.

Este día, penúltimo de la Asamblea, fué dedicado al Trabajo, a todo el que cumple ese tributo inexorable impuesto por Dios.

Y volanderas por las calles seguían las banderas y las conversaciones hablando de Dios y de su Iglesia.

¡Qué hermosa disertación la de la tarde! Solo para hombres sobre el concepto cristiano y el valor del trabajo: el padre Brugasola S. J. desarrolló este tema, no solo con un dominio gigantesco de la idea sino con una visión didáctica y pedagógica de persuasión y exactitud. El trabajo con vistas a Dios, símbolo el Trabajador de Nazaret eleva y sublimiza; el trabajo con vistas a la materia, símbolo de la esclavitud soviética, agota, vejeta y desespera, una cosa así como el trabajo-yunta, el trabajo brazo, no el trabajo-corazón y espíritu de la Iglesia-Católica...

Y viene el crepúsculo; un crepúsculo cárdeno y cobre de un mayo nublado y tibio, con horizontes teñidos de grana y pichos enhiestos como debiera estar siempre nuestra alma, enhiesta hacia la Eucaristía que, es al fin, la que ha de salvarnos del marasmo brutal de la materia. Y el Rosario y culto eucarístico cotidiano de esta Asamblea con la Vigilia de la Adoración Nocturna cierran la jornada.

[Clausura

Es noche cerrada: mucho par-

## ANUARIO GENERAL DE ESPAÑA

(Baillly-Baillière-Riera)

Se publica anualmente desde 1879

Es el único completo y exclusivo de España

Por su copiosa y detallada información constituye el más poderoso auxiliar del hombre de negocios

Consta de 4 voluminosos tomos con más de 9.000 páginas, un detalladísimo mapa de cada provincia y más de

**3.500.000 datos**

Ptas. 450 - Franco de portes

ANUNCIE EN ESTE ANUARIO PUBLICIDAD ECONOMICA Y EFICAZ

Anuarios Baillly-Baillière y Riera Reunidos,

S. A.

Enrique Granados, 86 y 88—BARCELONA

Con toda la alegría juvenil que nos rebosa, sepamos salvaguardar la Victoria de Franco en la formación de nuestras juventudes.



## A PLAZOS Y CONTADO

Relojes Suizos-Cronógrafos, 15 años garantía.

Enviamos por correo hasta domicilio.

SOLICITE CATALOGO GRATIS

## INDUSTRIAL SUIZA

APARTADO, 85. — ZAMORA

## Al proclamar a San Fernando Patrono de su Organización,

el Frente de Juventudes se coloca libre y gustosamente bajo su patrocinio, a fin de que por su mediación, y siguiendo su ejemplo, el Señor nos conceda llevar a feliz término la empresa que el Caudillo, en nombre de la Patria, ha señalado a la juventud española.

«Nunca desnudé mi espada, ni cerqué ciudad ni castillo, ni sañé a empresa que no fuese mi único motivo el ensalzar la fe de Cristo, y por la mayor gloria de Dios.»

San Fernando

